

## Sportivité et amitié au Tennis de Table Parcéen de Parcé-sur-Sarthe

lundi 19 avril 2010

---



L'association de tennis de table de Parcé organisait samedi la 6<sup>e</sup> édition de son tournoi amical. 78 joueurs ont répondu présent pour ce challenge, concourant sur deux tableaux jeunes, deux tableaux licenciés et un tableau loisirs. Au programme de cette journée, du sport donc, mais aussi une ambiance plutôt amicale, les points ne comptant pas pour le championnat.

Parmi les clubs représentés, Fercé, Sablé, Souvigné, Mayet, Parcé bien sûr, mais aussi Pierrefite, club de Seine-Saint-Denis, qui participe pour la troisième année au tournoi parcéen.

Le tournoi, qui annonce la fin de saison, début mai, s'est achevé par la remise des lots à chaque joueur participant et par un repas partagé par 81 personnes.